



martes 27 de marzo de 2012

Ocho antequeranos convocados con el combinado provincial para el Torneo Andaluz Cedifa de Fútbol 7 a celebrar en Villacarrillo

La competición se celebrará entre los días 6 y 8 de Abril

De ellos cuatro son benjamines y otros tantos alevines



Entre los próximos días 6 y 8 de Abril se disputará en la localidad jiennense de Villacarrillo la IV edición del Torneo Andaluz de Selecciones Promesas de Escuelas Municipales de Fútbol en categorías benjamín y alevín y que organiza el Cedifa (Centro de Tecnificación e Investigación de Fútbol Andaluz).

El combinado malagueño que ha celebrado para su definitiva confección tres convocatorias, una de ellas en Antequera, tendrá finalmente hasta un total de ocho jugadores representantes de su escuela municipal participando en dicho evento a

la selección provincial.

En categoría benjamín los jugadores de las escuela antequerana seleccionados han sido: Javi, Fuentes, Carlos y Moyano. Por lo que respecta al seleccionado alevín los jugadores antequeranos convocados han sido: Darío, Duarte, David y José.